

Goch. Schon traditionsgemäß bietet Nationen-Preis-Reiter und Trainer Holger Hetzel wieder einen Trainingslehrgang in seinem Turnierstall in Goch an - für alle Leistungsklassen und für Reiter aus dem In- und Ausland.

In den Osterferien veranstaltet Nationenpreisreiter Holger Hetzel zwei Springlehrgänge auf seiner großzügigen Anlage **in Goch** am Niederrhein: vom **25. bis 27. März 2013 (Montag - Mittwoch)**

wird ein dreitägiger Intensivlehrgang in Form von

Einzelunterricht

angeboten

, der

Gruppenlehrgang

findet vom

28. bis 30. März 2013 (Donnerstag - Samstag)

statt. Willkommen sind Reiter aller Alters- und Leistungsklassen aus dem In- und Ausland.

Ziel beider Lehrgänge ist die optimale Vorbereitung von Reiter und Pferd auf die Herausforderungen der anstehenden grünen Saison. Die Lehrgangsabläufe sind systematisch aufgebaut und die Inhalte hervorragend ausgearbeitet. Zudem besteht in diesem Jahr erstmals die Möglichkeit, im Anschluss an die Lehrgangstage mit dem Team Holger Hetzel nach **Lanaken (Belgien)** zu reisen, um dort am internationalen Turnier ("**Z-Tour**") teilzunehmen.

Die **Teilnehmerplätze sind begrenzt**, darum ist der Eingang der Lehrgangs-Anmeldung entscheidend. Melden Sie sich am Besten direkt an!

Alle weiteren Informationen bezüglich Lehrgangsinhalte, der Z-Tour sowie die Anmeldeformulare erhalten Sie unter www.holger-hetzel.de oder Tel: +49-(0)2823-18524.

*Nations Cup rider and Grand Prix winner Holger Hetzel invites all interested riders to his next **cl**
inics*

: s

ingle lessons will be offered from

25th March - 27th March 2013 (Monday - Wednesday)

and the clinic with group lessons will take place from

28th March- 30th March 2013 (Thursday - Saturday)

at his stable in Goch (Germany).

Students receive extensive flatwork training, so they learn to properly exercise and school their horses, develop feeling and timing, and improve their style and position. Further emphasises are gymnastics, jumping course- sections and at the end jumping a whole course for being prepared to compete on shows.

After the clinic you have the possibility to compete at the international

Z-Tour in Lanaken

, Belgium. You will be managed and coached by the international renowned rider Holger Hetzel- it will be a great experience!

For foreign students, who are not able to bring their own horses(s), Holger Hetzel offers the possibility to lease a horse for the clinic.

*For ensure intensive training we've got a **limited number of participants**, your application will be processed in order of date received. Send your application now!*

For more information www.holger-hetzel.de or +49-2823-18524.

Springlehrgang bei Holger Hetzel

Geschrieben von: Offz/ DL

Mittwoch, 13. Februar 2013 um 12:58

Turnier- und Ausbildungsstall Holger Hetzel

Buschstrasse 21

47574 Goch

Germany

Tel: +49-2823-18524

Mail: A.Buechter@holger-hetzel.de

www.holger-hetzel.de